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В статье анализируются основные подходы к пониманию такого понятия, как «предпринимательская деятельность», 

исследуются сущностные признаки этой деятельности — самостоятельный характер, систематичность деятельности, 
систематическое извлечение прибыли, рисковый характер деятельности, признак легитимации предпринимательства и 
другие. Сравниваются такие понятия, как «приносящая доход деятельность» и «предпринимательская деятельность», при 

этом делается вывод о том, что понятие «приносящая доход деятельность некоммерческих организаций» шире понятия 
«предпринимательская деятельность». Автором исследуются виды предпринимательской деятельности финансовых ор-
ганизаций: деятельность, осуществляемая кредитными организациями, в частности банками, деятельность организаций, 
осуществляющих организацию инвестирования, деятельность страховых организаций и микрофинансовых организаций. 
В статье предлагается авторское определение понятия «предпринимательская деятельность финансовой организации». 
Кроме того, автор предлагает внести соответствующие изменения в Федеральный закон «О развитии малого и среднего 
предпринимательства в Российской Федерации».
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Entrepreneurial Activities of Financial Institutions
The article analyzes the main approaches to the understanding of such a concept as “entrepreneurial activity”, examines the

essential features of this activity — an independent character, systematic activity, systematic profit extraction, a risky nature of 
activity, a sign of legitimation of entrepreneurship, and others. Such concepts as “income generating activities” and “entrepreneurial 
activities” are compared, and it is concluded that “income generating activities of non-profit organizations” are broader than the 
notion of “entrepreneurial activities”. The author examines the types of business activities of financial organizations: the activities 
carried out by credit organizations, in particular banks, the activities of organizations that organize investment, the activities of 
insurance organizations and microfinance organizations. The article proposes the author's definition of the concept “entrepreneurial 
activity of a financial organization”. In addition, the author proposes to make appropriate changes to the Federal Law “On the 
development of small and medium-sized businesses in the Russian Federation”. 
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